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AN I V ERSAR I ANT E S

A todos, os nossos parabéns!
O conteúdo desta coluna é de responsabilidade exclusiva do seu autor

E-mail: acir.antao@ig.com.br

D A  C O C H E I R A

ENCADERNAÇÃO EM GERAL
Executamos qualquer tipo de encadernação em CAPA DURA com revestimento em
P E RC A LU X ,  T E C I D O,  CO U RO,  PA P E L  E S P E C I A L ,  P E L I C A  o u  q u a l q u e r  m a te r i a l 
escolhido pelo cliente que seja adequado para uso de cola. Temos WIRE-O nas cores:
preto, branco e prata, fazermos até 42 cm de largura em PP OU CAPA DURA. Também
trabalhamos com aspiral. Traga seu trabalho de faculdade.

Rua Esmeralda, 592 - Bairro Prado - Telefax: (31) 3372-2700
E-mail: ab@encadernacoes.com.br

Horário de funcionamento: 08:00 às 19:00
Segunda a Sábado

www.itapoaloterias.com.br

Av. Dr. Cristiano guimarães, 1865
Bairro Planalto - Itapoã - Bh - Mg

mais uma reForma – A assessoria do Ministério da Fazenda deseja 
tornar realidade uma promessa do presidente Lula (PT) sobre isentar 
do pagamento de imposto quem ganha até R$ 5 mil por mês. Há o 
desejo de continuar a isenção para aqueles que recebem até dois 
salários mínimos, o que vai chegar a R$ 3 mil, com o aumento para 
R$ 1.500 no ano que vem.

até agora, tudo certo – Os governadores de oposição à Lula (PT), 
Tarcísio de Freitas (Republicanos), Romeu Zema (Novo), Ronaldo 
Caiado (União), Eduardo Leite (PSDB), Jorginho Mello (PL) e Ratinho 
Júnior (PSD), continuam unidos em torno de um projeto para 2026. 
Tudo dependerá do resultado das pesquisas para indicar os melhores 
nomes para o pleito. Até agora, os nomes preferidos são de Tarcísio 
de Freitas em uma chapa com Zema.

negÓcios bilionários – É o que vão fazer Eike Batista e Mário 
Garnero, que assinaram memorando para desenvolver projetos logís-
ticos, imobiliários e de agronegócio. Neste item, está incluída a Super 
Cana, com um plano ambicioso para atrair investidores. Os dois já se 
destacaram nos negócios e em escândalos no passado.

nenhum candidato a prefeito em Belo Horizonte, até agora, falou 
de policiamento de trânsito na cidade. Grandes obras, nem pensar.

apesar do 7 de setembro, bombeiros estão apagando incêndio 
entre Alexandre de Moraes e Jair Bolsonaro.

toma lá, dá cá, assim vai funcionar a sabatina de Gabriel Galípolo 
no Senado e um esforço do governo para votar a dívida dos Estados 
na Câmara Federal. À frente de tudo está o presidente do Congresso, 
Rodrigo Pacheco (PSD).

Pic e a imprensa instituto corre Pra Ver 18ª cinebh

Antônio Eustáquio Rocha, presidente do Pampulha Iate Clube 
(PIC), reuniu a imprensa e publicitários para comunicar o 
início dos trabalhos para recuperação do painel “Peixes”, 
de Cândido Portinari. O anúncio foi seguido de um belo 

almoço oferecido pelo dirigente.
O presidente da Assembleia Legislativa de Minas Gerais 

(ALMG), deputado Tadeu Martins Leite (MDB), recebeu 
representantes do Instituto Corre Pra Ver. Esse projeto foi 
criado em 2020 e conta com um banco de guias voluntários 

para apoiar pessoas com deficiência visual total ou parcial na prática 
de corrida e caminhada.

A 18ª CineBH, Mostra Internacional de Cinema de Belo Hori-
zonte, irá homenagear a cineasta paulista Anna Muylaert. A 
diretora e roteirista estará presente na abertura do evento, 
marcada para a noite de 24 de setembro no Cine Theatro 

Brasil, ocasião em que ela receberá o Troféu Horizonte, seguida da 
exibição do seu mais novo filme, “O Clube das Mulheres de Negócios”.

helvécio Flores e antônio eustáquio

marcos maracanã, Fabiano cazeca, elisângela salomon, 
Jader Kalid, antônio eustáquio e acir antão
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José otávio de noronha, ministro do stJ; e o
jornalista e advogado Walter Freitas, em recente

solenidade na câmara municipal de belo horizonte
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domingo, dia 15 de setembro

Samuel Matozinhos Filho
Elizeu Alves Vieira
Padre Anibal Gangana

segunda-feira, 16

Felisberto Amaral
Ricardo Tunes
Senhora Maria Aparecida Andrés

terça-feira, 17

Ex-deputado Geraldo Renault
Jornalista Mauro Werkema
Jornalista Selma Sueli Silva

Quarta-feira, 18

Gueber Ferreira - Contagem
Jornalista Carlos Felipe
Ademir Martins Rezende

Quinta-feira, 19

Ex-deputada Ana Maria Resende
Jornalista Jovana Meirelles

sexta-feira, 20

Soraya Lucas Diniz
Dr. Castellar Guimarães
Maria Tereza Vaz de Melo Franco
Avimar Barcelos - Neném da Asa
Jornalista Shirley Barroso

sábado, 21

Marcus Starting de Castro
Professora Evelyn Raimunda
Cecília Lacerda Foureaux
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Pic lança campanha “mergulhe nesta ideia”

O presidente do Pampu-
lha Iate Clube (PIC), 
Antônio Eustáquio da 
Rocha Soares, foi o an-
fitrião do concorrido 

almoço realizado no Restaurante 
Abbraccio do PIC Cidade, que reuniu 
ex-presidentes e vice-presidentes 
do Clube, diretoria da Associação 
Pró-Cultura e Promoção das Artes 
(APPA), a nata da imprensa mi-
neira, parceiros e empresários, no 
dia 10 de setembro. O objetivo do 

encontro foi lançar oficialmente a 
campanha “Mergulhe nesta ideia 
- Vamos juntos restaurar o painel 
Peixes de Candido Portinari”.

O painel de azulejos intitulado 
“Peixes”, de autoria do renomado 
artista Candido Portinari, foi inau-
gurado juntamente com a sede há 
63 anos. A obra, uma das dez do 
gênero existentes no Brasil, tem a 
dimensão total de 2,90m x 6,50m, 
é composta por 817 azulejos, sendo 
que cada azulejo mede 15cm x 

15cm e foi executada pela empresa 
Vitrais Conrado Sorgenicht S.A., 
de São Paulo. Numa representa-
ção abstrata, mostra peixinhos 
figurativos e expressivos e revela 
ainda o movimento das águas e 
dos recifes.

Passadas mais de seis décadas 
desde a sua criação, o painel artísti-
co apresenta processos naturais de 
desgaste devido a ação do tempo, 
a combinação de fatores como va-
riação de umidade, percolações de 
águas pluviais e incidência solar. E 
para preservar esta obra tão impor-
tante para o cenário mineiro, nacio-
nal e internacional a diretoria atual 
elaborou em 2023 o Projeto de Lei 
de Incentivo à Cultura, em parceria 
com a APPA, que foi aprovado este 
ano, tendo como objetivo restaurar 
o Painel “Peixes”.

Em seu discurso, o presidente 
do PIC agradeceu a presença de 
todos, falou da importância do pro-
jeto e da preocupação do Clube em 
preservar uma obra de tamanha 
relevância. Falou ainda que espera 
envolver os sócios neste projeto e 
deseja contar com a participação 
dos empresários, que estarão as-
sociando a sua marca a um projeto 
cultural de grande alcance. Por fim, 
disse que segue contando com o 
apoio da imprensa na divulgação 
desta campanha.

O diretor financeiro da APPA, 
Guilherme Domingos, disse que a 
elaboração do projeto de restaura-
ção do painel de azulejos “Peixes”, 
de Candido Portinari, alinhou-se 
perfeitamente ao propósito da 
APPA, organização sem fins lu-

crativos especializada na gestão 
de projetos, que busca viabilizar, 
promover e difundir a cultura e o 
patrimônio.

“O painel, que faz parte do 
Pampulha Iate Clube, está locali-
zado em um imóvel tombado pelo 
município, dentro do importante 
conjunto urbanístico e arquitetô-

nico da Orla da Pampulha. Agora, 
com o lançamento da campanha 
‘Mergulhe nesta ideia’, acreditamos 
que conseguiremos viabilizar a 
restauração desta importante obra 
de arte. Vamos juntos”, concluiu.

A partir de agora, o Clube e a 
APPA entram na etapa de captação 
de recursos. Vale informar que qual-

quer pessoa que tiver interesse em 
abater a sua doação para a cultura 
no imposto de renda poderá fazê-lo, 
uma vez que a Lei Rouanet possi-
bilita o abatimento de doações e 
patrocínios diretamente do imposto 
devido, até 4% para as empresas 
(pessoas jurídicas) e 6% para as 
pessoas físicas.

guilherme domingos e antônio eustáquio

discurso do presidente do Pic, antônio eustáquio
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minas homenageia os minastenistas
que participaram dos Jogos de Paris

Pela primeira vez após a re-
alização dos Jogos Olímpicos de 
Paris, o Minas reuniu os repre-
sentantes do Clube, entre atletas 
e comissão técnica, para uma 
série de homenagens, no Teatro 
do Centro Cultural Unimed-BH 
Minas, na Unidade I. A diretoria 
do Minas, representada no palco 
pelo presidente Carlos Henrique 
Martins Teixeira; pelo presidente 
do Conselho Deliberativo, Kouros 
Monadjemi; pelo vice-presidente 
Wagner Veloso; e pelo diretor de 
Esportes, André Baeta, entregou 

a todos os homenageados um pin 
com o selo olímpico do Minas e 
uma placa em reconhecimento à 
conquista dos medalhistas.

A cerimônia no teatro também 
contou com a presença da secretá-
ria Municipal de Esportes, Adriana 
Branco Cerqueira; o presidente da 
Federação de Clubes do Estado de 
Minas Gerais, Marcolino de Oliveira 
Junior; o presidente do Comitê Bra-
sileiro de Clubes, Paulo Germano 
Maciel; e Frederico Oliveira Mota 
Pessoa, representando a secretária 
de Estado de Desenvolvimento So-

cial, Alê Portela; e o subsecretário 
de Esportes, Tomás Mendes.

“O Minas existe e se mantém 
firme e forte no propósito de formar 
novos talentos. Acima de tudo, 
temos a convicção de que o esporte 
é um pilar essencial para a evolução 
humana, construção cidadã e trans-
formação social. Me faltam palavras 
para descrever o orgulho que tenho 
de vocês por levarem o nome do 
Minas ao maior evento esportivo 
do planeta. Participar dos Jogos 
Olímpicos é o ápice da realização de 
um profissional de alto rendimento a 

nível mundial. Tudo isso faz de vocês 
grandes vencedores”, afirmou o 
presidente do Clube, Carlos Henrique 
Martins Teixeira.

Em nome de todos os atletas, 
Thaisa Daher, que está em sua sexta 
temporada no Gerdau Minas e foi 
medalhista de bronze em Paris, 
agradeceu pela homenagem e res-
saltou o orgulho em vestir as cores 
minastenistas, destacando todo o 
acolhimento que recebe no Clube. 
“Nós atletas precisamos sempre 
desse apoio do Minas, esse suporte 
e amparo que todas as áreas do 

Clube oferecem é importantíssimo. 
Eu já passei por muitos Clubes na 
minha vida e posso dizer que o 
Minas com certeza é totalmente 
diferenciado”, celebrou a capitã.

O evento também homena-
geou os atletas que participaram 
do programa Vivência Olímpica, 
grupo de apoio e reservas. O pú-
blico presente pôde participar do 
evento com perguntas aos atletas 
sobre suas experiências profissio-
nais e os Jogos Olímpicos. Também 
teve sorteio de kits especiais para a 
plateia. Este momento de interação 

com o público foi fundamental para 
perceber que os representantes 
esportivos do Minas em Paris 
são verdadeiras inspirações para 
muitas pessoas, principalmente 
para aqueles que compartilham 
dos mesmos sonhos e resiliência, 
como os atletas das categorias de 
base do Minas.

O Minas, em seus 88 anos de 
existência, se orgulha profunda-
mente de expandir o esporte no 
cenário nacional e mundial e, mais 
uma vez, de ser bem representado 
nos Jogos Olímpicos.

dez representantes do time minas em Paris estiveram presentes no evento

medalhistas receberam uma homenagem especial do clube
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